
 
 
 Stv. Retzerau erläutert den Antrag der SPD-Fraktion, aufgrund der angekündigten 

Förderung durch das Land Nordrhein-Westfalen über das neue 
Begegnungszentrum und den Jugendtreff in der Innenstadt unverzüglich zu 
beraten.  
 
Er verweist insbesondere auch auf die bereits vorliegenden Anträge der SPD-
Fraktion über die Ausgestaltung, Ausstattung und organisatorische Einbindung 
sowie die personelle Betreuung des Jugendtreffs / Begegnungszentrum hin.  
 
Bürgermeister Noss teilt insofern mit, dass der zuständige Minister zwar 
grundsätzlich eine Zusage gegeben habe, aber noch kein Genehmigungsbescheid 
der Bezirksregierung vorliege. Die Stadt Bergneustadt befinde sich z. Zt. in 
Abstimmungsgesprächen mit der Bezirksregierung, um auf der Basis der 
Förderfähigkeit (Welche Kosten werden berücksichtigt?) und des anerkannten 
Raumbedarfes eine abschließende Genehmigungsplanung vorzulegen. Erst wenn 
diese Konzeption vorliege, sei eine weitere interne Planung unter Einbeziehung 
der Verbände, Vereine etc. sinnvoll.  
 
Im Anschluss an eine gemeinsame Erörterung bittet Stv. Retzerau Bürgermeister 
Noss, entsprechend dem Verfahrensstand zu einem sog. “Runden Tisch“ 
einzuladen.  
 
Der Stadtrat stimmt dieser Verfahrensweise zu.  

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig, 1 Enthaltung. 
 


